

立花生徒会新聞

Forsythia

Forsythia
ウチを代表する意味を希望し
明るく前向きに
考えられる学校

第1号 平成30年
1月17日 木曜日
尼崎市立立花中学校
生徒会新聞

決意表明

一月二十日は大寒という
こともあり、一年で最も寒
さが厳しい季節が訪れよう
としています。十二月には
新生徒会執行部のメンバー
も決定し、今月より本格的
な活動も始まりました。私
達が生徒会執行部に入れた
のは投票してくれた生徒の
皆さんのおかげです。立花
中学校の伝統を大切に、学
校がより明るくなるように
引つ張ってまいります。
選んでもらえた感謝の気持
ちと選ばれた責任感を持つ
て、皆さんの期待に副える
ように頑張ります。よろし
くお願いします。

執行部は、一年を通して
主に毎朝の校門での挨拶運
動や朝礼の進行、毎月の委
員会の企画と進行、生徒会
新聞の作成、発行を行って
います。新執行部は、先述
した中でも朝の挨拶運動を
大切にしたいと考えていま
す。私達は一年間の活動を
通じてこの学校を「明るく
前向きに考えられる学校」
に少しでも近づきたいと思
っています。そのために
毎朝の挨拶運動で「心の扉
を開く」という意味のある
挨拶を率先して行い、それ
によって多くの生徒が積極

避難訓練

突然ですが、皆さんは一
七という言葉に聞き覚え
はあるでしょうか。
二十四年前の今日、五時
四十六分ごろマグニチュー
ド7.3の阪神・淡路大震
災という非常に大きな地震
が起きました。その、阪
神・淡路大震災では多くの
犠牲者を出し火事や建物の
倒壊などで甚大に被害と
なったという事を多くの
人が知っていると思います。
最近では、熊本地震や北海
道胆振(いぶり)東部地震。
私達も体験した大阪北部地
震などの大きな地震も起
こっています。さらに、南
海トラフ巨大地震などのこ
れから何十年後かに起こ
るとされている大地震もあり
私達は常に地震と隣合わせ
で生きています。だからこ
そ必要かつ重要になってく
るのが、避難訓練なのです。
まず、避難訓練は何のため
にあるのか分かっていま
すか。避難訓練というのは、

避難訓練

もしも地震が起こった時に
どうすれば自分の身を守れ
るのかを練習するためにあ
るのです。大きな地震が
起きた時、生死を分けるの
はいかに冷静な判断が出来
るかです。ですが、いざ地
震が来た時に冷静な判断を
し行動に移すのは簡単な事
ではないと思います。冷静
な判断をするためには経験
や慣れが必要になっていま
す。その、経験や慣れを培
うために避難訓練はあるの
ではないでしょうか。中には
「避難訓練なんて所詮訓
練だから」と、不真面目
に避難訓練を行っている人
はいませんか。地震とい

タイトルについて

新たな生徒会新聞「Forsythia」(フォーサイシア)が始まりました。今回の新聞のタイトルである「Forsythia」は、私たち新執行部で全校生徒の皆さんにこの一年間をどのよう過ごすかという思いを込めて決めた。Forsythiaとは、英語でレンギョウの花のことを意味します。レンギョウの花言葉は「期待」「希望」「集聚力」の三つがあります。春の初めに鮮やかな花を咲かせ、可愛らしく小さい花を一杯に咲かせることから、希望に満ちた花言葉がつけられたそうです。これらの花言葉一つ一つの意味が全校生徒の皆さんに当てはまるのではないでしょか。一年生は小学校から中学校に進学し、新しい生活に對しての「期待」があつたと思います。また、四月からは先輩になるので、初めての後輩ができるという「期待」。二年生は最高学年になり四月から立花中学校を引つ張っていきという「希望」。三年生の皆さんには入試を目前としさらには必要となってくる「集聚力」。私達はこのように考えました。そして、三つある花言葉のうち、私たち新執行部は「希望」という言葉に注目しました。レンギョウの花言葉の中の「希望」には、

新学期について

新学期が始まり、約二週
間が経とうとしています。
皆さんは冬休みをどのよう
に過ごしましたか。健康で
安全な冬休みを送ることが
出来たでしょうか。
「もう三学期なのか」と
思い、一年は早いと感じて
いる人も少なくはないと思
います。三学期は三年生の
皆さんにとって、卒業後の
自分の将来に向けての準備
期間だと思えます。そして
一年生にとっては進級
の準備をする時期でもあり

避難訓練

ます。一年生は二年生に
二年生は最高学年、そして
受験生になります。一、二
年生は、新一年生にとって
良い手本になるように努め
ていきましょう。三年生の
皆さんが卒業されると、次
は一、二年生が立花中学校
を引つ張っていくことにな
ります。全校生徒で協力し
合い、より良い立花中学校
を作っていくように今か
ら引き継ぎ準備をしていき
ましょう。三年生の皆さん
は、すでに進路も決まり、

編集後記

明けましておめでとうご
さいませ。新年を迎え、街
には冷たい空気が流れ、寒
さも厳しくなってきました。
うがい手洗いや換気を
するなどの風邪予防をし、
体調には十分気を付けて過
ごすようにしましょう。
本年もよろしくお願いま
す。(西村・前田・加藤・
小田)